Seite: 17



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Heute startet neue Prater-Attraktion Fluch der Piraten lässt Prater zittern

**Prater.** Die Abenteuerbahn "Skull Rock – Fluch der Piraten" wird heute eröffnet und entführt Fahrgäste in eine spektakuläre Piratenwelt voller mystischer Erlebnisse. An modernster Technologie und Special Effects wird hier nicht gespart, kombiniert mit liebevoll gestalteten Kulissen sind Ohs und Ahs garantiert. Die Errichtung dauerte fünf Jahre, geeignet für Kinder ab 12 Jahren.

